
 

第 6回 市 民 公 開 講 座 

◆  受 講 者 ア ン ケ ー ト ◆ 

 130/197人回答 

Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？（今回で 13か所開催しています。） 

① 1回目     70人 

② 2回目     31人 

③ 3回目     15人 

④ 4～7回目     10人 

⑤ 8～13回目      3人 

⑥ 無回答     1人 

 

 

Ｑ２ 今回の公開講座を何でお知りになりましたか？（複数回答あり） 

① チラシ     75人 

② ポスター     16人 

③ ホームページ    6人 

④ 知人からの紹介    14人 

⑤ 主治医からの紹介    1人 

⑥ その他     19人 

⑦ 無回答     2人 

①1回目

54%
②2回目

24%

③3回目

12%

④4～7回目

8%
⑤8～11回目

2%



 

 

Ｑ３ お住まいはどちらですか？ 

① 魚津市      3人 

② 黒部市      3人 

③ 入善町     108人 

④ 朝日町     12人 

⑤ その他     2人 

内訳 富山市 2人 

⑥ 無回答     2人 

 

Ｑ４ 性別 

① 男性      31人 

② 女性     99人 

①チラシ

53%

②ポスター

11%

③ホームページ

4%

④知人からの紹介

10%

⑤主治医からの紹介

1%

⑥その他

13%

⑦無回答

8%

①魚津市

2%

②黒部市

2%

③入善町

83%

④朝日町

9%

⑤その他

2%⑥無回答

2%



 

 

Ｑ５ 年代 

① 40才未満     4人 

② 40～59才     25人 

③ 60～79才     79人 

④ 80才以上     22人 

 

Ｑ６ 今回の講座はわかりやすい内容でしたか？ 

① 分かりやすかった    104人 

② だいたい分かりやすかった   17人 

③ あまり分からなかった    0人 

④ 分からなかった    0人 

⑤ 無回答     9人 

①男性

24%

②女性

76%

①40才未満

3%

②40～59才

19%

③60～79才

61%

④80才以上

17%



 

 

Ｑ７ 今回の講座の内容は役にたつものでしたか？ 

① 役に立つ     102人 

② だいたい役に立つ    22人 

③ あまり役に立たない   0人 

④ 役に立たない    0人 

 ⑤ 無回答     6人 

 

Ｑ８ またこのような市民公開講座に参加したいと思いますか? 

① 参加したい    105人 

② どちらかというと参加したい   18人 

③ あまり参加したくない    0人 

④ 参加したくない    1人 

⑤ 無回答     6人 

①分かりやすかっ

た

80%

②だいたい分かり

やすかった

13%

③あまり分からな

かった

0%

④分からなかった

0%
⑤無回答

7%

①役に立つ

78%

②だいたい役に立

つ

17%

③あまり役に立た

ない

0%

④役に立たない

0%
⑤無回答

5%



 

 

Ｑ９ ご意見をご自由にどうぞ 

・「これからの人生をどう過ごしていくか」その視点を与えていただいた気がします 

・具体的な寸劇はとてもわかりやすくよかったと思います。皆さんお上手でした 

・僕は 66才で死を意識してきました。生の価値はわかりません 

・第一部とてもわかりやすくて良かった。今回一回だけではもったいないです。 

・「幸福とは貢献感である」（アドラーの言葉）非常に共感出来る言葉です。高齢者にどう貢献感

を持ってもらうか…課題です。 

・涌谷町のお話をいろんな面で聞き、その他のこと、知らない事が沢山お話して頂き、平均余命

を聞き、何か自分のことを考えることが出来、大変参考になりました 

・げき、によって、わかりやすい！又、とっても楽しかったです。ただ話だけでは分かりにくい

点も、良くわかるし良かったです 

・高齢者の多い地域でのケア、又、自分のこれからも考えてこれから社会、家庭で生きていゆく

方向性についても、勉強となりました。生き方全般へのアドバイスになり、機会あるごとに受講

したいです。次回も大蔵先生の講演お願いします。 

・第一部、とってもわかりやすく、年齢いっても安心しました。第二部、大蔵先生とても勉強に

なりました。大ファンになりました 

・第一部の話はわかりやすく良かったです 

・家族と対話をすること。今現在取りくんでいる事を（スポーツセンター等入善体育館筋トレ）

で体を動かす他人と話をすること 

・大変良かったです。次き楽しみにしています 

・いずれは通る道です。若い時元気なうちに知っておくべきだと思います。また頭の中にも入れ

ておくものだと認識しています。実生活に入ると忘れがちになり忙しいの毎日がつらいです。あ

りがとうございました！！ 

・生活の質を上げて予命をもっとのばそうと思います 

・Dr大蔵の話は素晴らしかったです 

・寸劇がとてもわかりやすくて良かった。「幸福とは貢献感である」本当にそうだと思います 

・第 1部では演劇を入れての説明、理解することが出来ました。第 2部ではわかりやすいデータ

をもちいての説明だった。1部 2部とも講座に参加出来て大変よかった今後に生かしたい 

・入善町にも沢山の施設がある事を知りました。（チョットビックリしました） 

・大蔵先生の話とても良かったです 

・大蔵先生のお話は大へん良かったです。これからの生活の中に取り入れて行きます。勉強にな

りました。ありがとうございました。 

・今日のお話をうかがい、なにか安心したひとときでした。ありがとうございました 

①参加したい

81%

②どちらかという

と参加したい

14%

③あまり参加した

くない

0%

④参加したくない

1%
⑤無回答

4%



 

・とてもわかりやすくこれからも生がいを見つけ日々過ごしていきたいと思います 

・大蔵先生の話しは、具体的で大へん良かった 

・1 人暮らしとなった今このような公演は身につまされます。今日の話をくり返し思い出し 1日

でも皆んなに迷惑をかけないでと思っています 

・物語、楽しく観ました。途中、介ゴの説明がされてとてもわかりやすかったです。すばらしい

役者さんでした。終の生活について、死ということをあまり考えたくなかったが自分の最後を考

える事も大切だと思いました。貢献感を感じながら生きたいです。ありがとうございました。 

・1部の劇、楽しかったです。皆さんお疲れさまです 

・もし自分の家族が認知症になったら、介護が必要になったら…と心配になったことがあります

がそんな時に具体的にどうすればいいかは、知りませんでした。今日の講座に参加して、どう行

動すればいいのかよく理解できました 

・とても分かりやすかったです。みなさんの努力に感謝です 

・寸劇がわかりやすく楽しかったです。入善町の施設のスタッフ（ビデオで紹介）の顔が見られ

てよかったです。大蔵先生の講演はデーターの説明もわかりやすくまた聞いて勉強したいと思っ

た。※無断でカメラ、ビデオは撮らないでください！！ 

・寸劇はとてもわかりやすい説明で、芸達者の出演者の方達でとても楽しかったです。大蔵先生

の話しをきくな 2回目ですが、何回聞いてもためになり、納得のいく良いお話です。ありがとう

ございました。 

・第一部、全てが凝っていました。なんか感動しました！！第二部先生の哲学的なお話には、い

つも感銘を受けます。中川先生や日野原先生の意思を受け継いで今後もご活躍ください。必要と

されていないと感じることが、一番つらいことだと思います。社会への貢献ができるよう頑張り

たいと思います 

・入善町にはさまざまなサービスがあり、安心して老後を過ごせるシステムがととのっていて素

晴らしいと思いました。劇の内容も楽しくて、とてもわかりやすくよかったです。 

・寸げきをまじえてだったのでわかりやすかった 

・家族に近い寸劇みて参考になりました 

・たくさんの施設がありますね安心しました 

・寸劇でとてもわかりやすく説明してもらいありがとうございました。これで老後を安心してす

ごせそうです。 

・ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い市民公開講座を開

催するように努力します。 

             新川地域在宅医療支援センター主催 第 6回 市民公開講座 

                運営委員長  藤岡 照裕（黒部市 藤が丘クリニック） 

                世 話 人  川瀬 紀夫（入善町 川瀬医院）      

                                               丸川 浩平（入善町 丸川病院）   
 


